



Leitlinie 7:

Wir verfolgen ein gesundes Finanzkonzept!

- Die Fußballabteilung nutzt die ihr zufließenden Mittel um die Kosten für einen reibungslosen Trainings- und Spielbetrieb zu decken.
- Darüber hinaus möchten wir auch in sinnvolle Infrastruktur investieren. Hierzu ist die Bildung von Rücklagen notwendig.
- Die der Jugend zustehenden Mittel werden ausschließlich für die Belange des Jugendfußballs verwendet. Der Jugendförderverein (JFF) unterstützt die Jugendfußballer.
- Alle Übungsleiter / Trainer sollen für ihren Einsatz honoriert werden.
- Die Abhängigkeit von einem „Großsponsor“, der mit seinem Sponsoring Einfluss auf den Verein nehmen will, lehnen wir ab.
- Eine Vergütung einzelner Spieler lehnen wir ab.